

Zeitschrift für Geburtshilfe und Neonatologie

5 Band 206 · September/Oktober 2002 · Seiten 165–204

165 Danksagung an die Gutachter

Übersichten

166 Der Einfluss der elterlichen Tagesrhythmik vor und nach der Geburt auf die Entwicklung der Tagesrhythmik beim Säugling
K. Wulff, R. Siegmund

172 In welchem Umfang ist die subpartale fetale Azidose vermeidbar? Untersuchungen zum Ursachengefüge der intrauterinen Asphyxie
V. M. Roemer, B. Mähling

Originalarbeiten

182 Diagnostisches und therapeutisches Vorgehen bei Schwangerschaften mit Blutgruppeninkompatibilitäten: Eine retrospektive Analyse über 30 Jahre
T. Müller, J. Hofmann, P. Kristen, J. Dietl

187 Chronische Atemstörung sehr kleiner Frühgeborener: Besiedlung mit Ureaplasma urealyticum als ätiologischer Faktor?
R. Ruf, D. Klauwer, I. Reiss, H. G. Schiefer, L. Gortner

Kasuistiken

193 Q-Fieber in der Schwangerschaft: Therapie und Handling des Krankheitsbildes anhand eines Fallberichtes
L. Hellmeyer, G. Schmitz-Ziegler, W. Slenczka, S. Schmidt

199 Multiple Fibroadenome der Mamma in der Schwangerschaft – Diagnostik und Therapie
R. Ohlinger, F. Oellig, G. Schwesinger, K. Köhler

203 Leserbrief

204 Kongresskalender

165 Thanks to the Reviewers

Reviews

166 Emergence of Circadian Rhythms in Infants Before and After Birth: Evidence for Variations by Parental Influence
K. Wulff, R. Siegmund

171 Can Subpartal Fetal Acidosis be Avoided? Investigations on the Complex Causes of Intrauterine Asphyxia
V. M. Roemer, B. Mähling

Original Contributions

182 Diagnostic and Therapeutic Proceedings in Pregnancies with Blood Group Incompatibility: A Retrospective Analysis over 30 Years
T. Müller, J. Hofmann, P. Kristen, J. Dietl

187 Colonisation of the Airways with Ureaplasma urealyticum as a Risk Factor for Bronchopulmonary Dysplasia in VLBW Infants?
B. Ruf, D. Klauwer, I. Reiss, H. G. Schiefer, L. Gortner

Case Reports

193 Q Fever in Pregnancy: A Case Report and Review of the Literature
L. Hellmeyer, G. Schmitz-Ziegler, W. Slenczka, S. Schmidt

199 Multiple Breast Fibroadenomas in Pregnancy – Diagnostics and Therapy
R. Ohlinger, F. Oellig, G. Schwesinger, K. Köhler

203 Letter to the Editor

204 Congress Announcements